



München, 12. Mai 2010 – Kentucky Fried Chicken (KFC) eröffnet das fünfte KFC Restaurant in München.

KFC erobert am 12. Mai 2010 ab 09.00 Uhr in der Bayerstraße 7 eine der verkehrsreichsten Straßen Münchens, in prosperierender Lage zwischen Stachus und Hauptbahnhof.

Nach nur drei Monaten Bauzeit entstand auf 400 Quadratmetern ein modernes Restaurant mit weit offenen Fensterfronten und über 190 Sitzplätzen im zeitgemäßen Lounge Ambiente. Ein knapp elf Meter langer Tresen mit 10 Kassen garantiert bei jedem Ansturm kurze Wartezeiten. Kostenloses W-Lan lädt die Gäste zum Verweilen ein.

Zur Eröffnung locken tolle Aktionen: Jeder Gast kann sein Glück herausfordern und leckere Preise am Glücksrad gewinnen. Dazu winken stündlich tolle Überraschungen, wie iPod Shuffles und weitere Give-Aways.

Ebenso einzigartig ist die sommerliche Produktneuheit von KFC, der Krusher. Ein eisgekühlter, cremiger Drink mit Biss, erhältlich mit Flavourstückchen nach Wahl: KitKat, Oreo und Strawberry'n Biscuit. Die ideale Erfrischung für zwischendurch und unterwegs!

Auch der Rest der Woche winkt mit tollen Angeboten: Dienstags gibt es 6 Hot Wings für sensationelle 1,99 €. Am Donnerstag lockt der leckere Bucket mit 6 Hähnchenteilen für nur 6,99 €. Das „Test our Best“-Menü für nur 4,49 € ist ideal um die verschiedenen KFC Hähnchenvariationen kennen und lieben zu lernen.

Selbstverständlich wird, wie in allen KFC Restaurants, alles frisch vor Ort zubereitet: knusprige Hähnchengerichte, leckere Wraps und saftige Burger – gewürzt mit der geheimen Kräuter Originalrezeptur oder in der Variante Hot & Spicy. Für den leichten Genuss bietet das neue Restaurant in der Bayerstraße auch die zart im Ofen gegrillten Produkte. Legendäre Beilagen, wie z.B. der cremige Kartoffelbrei, die goldgelben Maiskolben und der echt amerikanische Kohlsalat runden dies ab. Frische Salatmenüs sind ebenfalls auf der Menükarte zu finden. Auch für die kleinen Gäste ist gesorgt. Sie können sich nach Belieben ihr „Kids-Menü“ zusammenstellen und sich anschließend in der erlebnisreichen Spielecke austoben. Die innovative T-Wall und das Kinderkino sorgen für spannende Unterhaltung.

Mit dem neuen Standort schaffen KFC und der Franchisenehmer, die Food Ventures GmbH, über 60 neue Arbeitsplätze sowie 4 Ausbildungsplätze zum Fachmann/-frau für Systemgastronomie. Für den Franchisenehmer Robert Hübner und die Food Ventures GmbH ist das Restaurant in der Bayerstr. 7, neben dem Innenstadt Standort Tal 27 und dem Standort in der Pippingerstraße direkt vor der A8, bereits der dritte Standort, weitere sind in Planung.

KFC

Weltweit beweisen mittlerweile circa 15.000 KFC Restaurants, dass die Produkte von den Verbrauchern geliebt werden. KFC gehört zu YUM! Brands, Inc., einem börsennotierten Gastronomiekonzern, zu dem auch die Marken Pizza Hut, Taco Bell, Long John Silver's und A&W zählen. Insgesamt betreibt die Unternehmensgruppe weltweit über 36.000 Restaurants in über 105 Ländern mit einem Gesamtumsatz von annähernd 35 Mrd. US\$.

Pressekontakt KFC Deutschland



Power Brands
Strategy and Marketing GmbH & Co. KG
Königinstraße 9
80539 München

Michael Huy
T. +49 (0) 89 122 89 80-61
F. +49 (0) 89 122 89 80-88
m.huy@power-brands.de
www.power-brands.de